KI, PA

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 14 DE ABRIL DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.436 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



El Atlético de Madrid abre hueco en cabeza

- Victoria y susto con Costa Los rojiblancos ganan en Getafe (0-2) y su ariete se lastima
 Un Barça desorientado Los azulgrana se aferran a la Copa antes de renovarse
- La duda de Cristiano El Madrid no sabe si Ronaldo jugará la final de Mestalla

Ucrania lanza una ofensiva militar contra los grupos rebeldes prorrusos

Moscú emplaza a Occidente a frenar a Kiev para evitar una guerra civil

PILAR BONET Slaviansk

Nuevo episodio en la escalada de tensión en Ucrania, la peor crisis Este-Oeste desde la Guerra Fría. El Gobierno de Kiev anunció ayer una "operación antiterrorista" con efectivos militares contra los

Pido a Rusia que ponga freno a la escalada

El secretario general de la OTAN acusa al Kremlin de actuar "como un adversario"

ANDERS FOGH RASMUSSEN

El secretario general de la OTAN denuncia que "Rusia se comporta no como un socio, sino como un adversario". Acusa a Moscú de llevar a cabo "una guerra de propaganda" como no se veía "desde la Guerra Fría", cuvo objetivo es "subvertir el poder de las autori-PÁGINA 4 dades en Ucrania".

activistas armados prorrusos que ocupan sedes oficiales en varias ciudades del este del país, a los que emplazó a deponer su actitud antes de las ocho de la mañana de hoy. El presidente interino ucranio, Alexander Turchínov, afirmó en directo por televisión que no va a permitir que se repita el escenario de Crimea. La ofensiva militar tuvo ayer su preámbulo en las inmediaciones de Slaviansk, en un enfrentamiento en el que murieron un oficial de los servicios de Seguridad de Ucrania y un activista prorruso y se contabilizaron varios heridos.

La alocución de Turchínov desató la ira de Moscú. El Ministerio de Exteriores ruso condenó, en un comunicado, "la orden delictiva de utilizar al Ejército para aplastar la protesta". "Ahora Occidente tiene la responsabilidad de evitar la guerra civil en Ucrania", añadió. Moscú ha solicitado una reunión urgente del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Los ministros de Exteriores de la UE debatirán hoy en Luxemburgo más sanciones contra Rusia. El alemán Frank-Walter Steinmeier calificó de "altamente peligrosa" la situación. Páginas 2 a 5



Un incendio gigantesco cerca Valparaíso

Un gran incendio devasta parte de la ciudad portuaria de Valparaíso, una de las más importantes de Chile. Al menos 11 personas han perdido la vida y 10.000 han sido evacuadas. El siniestro, que ano-

che seguía fuera de control, se inició en una zona forestal. La presidenta, Michelle Bachelet, ha decretado el estado de excepción por catástrofe. El Ejército colabora en la extinción del fuego. Página 7

El Constitucional aplaza 'sine die' la sentencia sobre la ley del aborto

El tribunal espera la reforma del Gobierno que deroga la norma

MARÍA FABRA, Madrid

El Tribunal Constitucional ha aplazado sine die la deliberación sobre el recurso que el PP interpuso contra la vigente ley de plazos del aborto. Tanto el Gobierno del PP, que tramita una reforma de esa ley para eliminar todos los aspectos que creía inconstitucionales de la normativa en vigor, como el PSOE conocen las intenciones del presidente del Constitucional. El nuevo texto que prepara el Ejecutivo para eliminar la ley de plazos sigue su lenta tramitación. El Consejo General del Poder Judicial ha pedido un mes más de prórroga para aprobar su informe, preceptivo pero no vinculante.

El retraso en el pago de becas ahoga a miles de estudiantes

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**

El nuevo sistema de becas ahoga a miles de estudiantes. El pago de las ayudas se ha retrasado este año más que nunca. Las notificaciones de la parte variable están empezando a llegar ahora a los 322.000 becarios con derecho a esa ayuda. En la larga espera, muchos se han tenido que endeudar. Páginas 30 y 31

idealista.com

el portal inmobiliario líder

SOS de los científicos por el cambio climático

Los expertos de la ONU piden políticas radicales para combatir el desastre

LUIS DONCEL, Berlín

"Tenemos que despedirnos del sistema económico actual". Así de radical se mostró ayer en Berlín el investigador Ottmar Edenhofer al presentar el último informe sobre cambio climático auspiciado por Naciones Unidas. El grupo de trabajo certifica que, pese a los intentos de mitigar el calentamiento global, las emisiones de gases de efecto invernadero aumentan a un ritmo cada vez mayor. Los expertos señalan que solo con un profundo cambio institucional v tecnológico en los próximos 15 años habría probabilidades de evitar el desastre. PÁGINA 32